
　下駄を選んだ理由：下駄を履いて歩く音が私にとって、

　　　　　　　　　とても心地が良いが、日本人の私でも

　　　　　　　　　聞く機会が少ないためこのプロジェクトで

　　　　　　　　　もっとたくさんの人に下駄の魅力を知ってもらう為。　

外国人観光客や下駄を持っていない人のために、

すぐ近くに下駄のレンタル場所を設置。

着物などを身に着けることでより「和」というものを

感じてもらうため着物を身に着けて観光している人が多い

京都を設置場所に。

　

　


